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 Gostaria de agradecer a todos pela presença nesta 

Recepção de Ano Novo e na Cerimônia de Outorga do 

Diploma de Honra ao Mérito do Embaixador do Japão. Estou 

muito feliz em poder comemorar o Ano Novo com todos os 

senhores aqui presentes. 

 

 A relação Japão-Brasil de 2023 começou com as visitas 

importantes do Japão ao Brasil:  da Sra. Deputada OBUCHI 

Yuko, Embaixadora em Missão Especial, como 

Representante do Japão na cerimônia de posse do Sr. 

Presidente Luiz Inácio Lula da Silva e do Ministro dos 

Negócios Estrangeiros do Japão, HAYASHI Yoshimasa. O 

Ministro Hayashi chegou a Brasília no dia 8 de janeiro, no 

mesmo dia em que as manifestações que é de conhecimento 

de todos ocorreram. Mesmo em meio a essa conturbada 

situação, o diálogo com o Ministro das Relações Exteriores, 

Sr. Mauro Vieira, ocorreu por aproximadamente 160 (cento e 

sessenta) minutos. O Ministro Hayashi salientou que ameaças 

à democracia através da violência não devem ser toleradas e 

manifestou seu apoio ao Presidente Lula e seu novo governo, 

eleitos de forma democrática no Brasil. O Ministro Hayashi 

apontou que, na severa conjuntura internacional, gostaria de 



cooperar com o Brasil, um “Parceiro Estratégico Global” que 

compartilha valores fundamentais com o Japão, incluindo 

liberdade, democracia, o Estado de Direito e direitos 

humanos, e ativar cada vez mais o intercâmbio de alto nível 

entre os dois países. Os Ministros comentaram como a maior 

comunidade Nikkei fora do Japão, que vive no Brasil, assim 

como a comunidade brasileira que vive no Japão, cumprem 

um importante papel como pontes entre os dois países, e 

confirmaram a intenção de reforçar a cooperação por meio 

dos descendentes de japoneses. 

 

    Este ano de 2023 é um ano memorável e importante, o 

qual celebramos os 115 anos da Imigração Japonesa no Brasil. 

Desde o início da imigração japonesa ao Brasil, em 1908, os 

imigrantes e seus descendentes vieram ultrapassando vários 

desafios. E eles contribuíram grandemente para o 

desenvolvimento do Brasil e conquistaram uma inabalável 

confiança dos brasileiros. Está se tornando cada vez mais 

importante que a geração mais jovem de nikkeis 

desempenham um papel ativo a fim de assegurar que os 

valores e as redes nipo-brasileiras sejam transmitidas às 

gerações futuras. Durante a visita da Sra. Deputada Obuchi 

ao Brasil, ela também interagiu ativamente com líderes 

femininas da comunidade nikkei. Continuaremos a apoiar os 

esforços das gerações mais jovens e das mulheres e 

proporcionaremos a máxima cooperação nas atividades da 



comunidade nipo-brasileira para um maior desenvolvimento 

dela no Brasil. 

 

    Hoje, convidamos a REN Brasil, uma rede de jovens 

empresários nikkeis, para compartilhar seus conhecimentos 

sobre a revitalização da comunidade nikkei, incluindo suas 

atividades para o networking com a geração mais jovem e não 

nikkei. Há também os estandes, onde o pessoal desta 

Embaixada e da JICA poderá introduzir e explicar formas 

para visitar o Japão que correspondam aos seus interesses e 

objetivos entre os vários programas financiados pelo governo 

japonês, incluindo a Bolsa de Estudo MEXT e os programas 

da JICA. Além disso, no canto da Realidade Virtual, você 

poderá experimentar uma visita simulada ao Japão, incluindo 

a bela paisagem do país, portanto, por favor, não deixe de 

experimentar. 

 

    No zodíaco japonês, o ano de 2023 que iniciamos, é o 

ano de coelho. Coelho é o próprio símbolo do “salto” e do 

“melhoramento”. No início deste ano, desejando a todos os 

presentes mais sucesso e prosperidade, finalizo minhas 

palavras esperando um maior desenvolvimento da 

comunidade nipo-brasileira e um “salto”, como o coelho faz, 

na relação entre Japão e Brasil. 

 

 Muito obrigado. 


